

China International Furniture Fair (CIFF) Guangzhou

Volle Hallen zum Messestart – Ausländische Besucher bleiben aus

Dienstag, 28.07.2020

Volle Messehallen zum Auftakt der CIFF Guangzhou: Dies belegen die ersten Fotos vom Messestart am gestrigen Montag, den 27. Juli. Mit der CIFF Guangzhou hat in China die erste Möbelmesse in diesem Jahr ihre Pforten geöffnet. Die hohe Besucherfrequenz zum Messestart zeigt, dass das Bedürfnis nach einer Präsenz-Veranstaltung in China offensichtlich sehr ausgeprägt ist. Ausländische Einkäufer sind allerdings auf der ansonsten auch stark exportorientierten Veranstaltung so gut wie nicht vertreten.

Traditionell findet die CIFF Guangzhou in zwei Phasen in der zweiten Märzhälfte statt. Nach dem Ausbruch der Coronavirus-Pandemie war schnell klar, dass dies in diesem Jahr nicht möglich sein würde. Als Ersatztermine wurden für die erste Phase zunächst der Zeitraum vom 18. bis 21. Juli festgelegt (Schwerpunkte Wohn- und Outdoormöbel, Heimtextilien, Accessoires), die zweite Phase wurde für die Zeit vom 27. bis 30. Juli terminiert (Schwerpunkte Büromöbel, Zulieferteile, Maschinen, interzum Guangzhou).

Ende Mai teilten die Veranstalter schließlich mit, dass die CIFF ausschließlich vom 27. bis 30. Juli stattfinden solle. D. h., dass bis zum kommenden Donnerstag sämtliche Produktbereiche in konzentrierter Form präsentiert werden.

Volle Hallen zum Messestart – Ausländische Besucher bleiben aus

Links

- [CIFF Guangzhou](#)